
8 Pièces

300 m²

Réf. 84204374

1 090 000 €

Oppède
Maison à vendre (84580)
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Nichée au cœur du Luberon, cette propriété restaurée incarne un style

de  vie  à  la  fois  authentique  et  sophistiqué.  Conçue  autour  d'une

charmante  cour  intérieure,  agrémentée  d'un  magnifique  porche,  cette

demeure  traditionnelle  offre  un  espace  de  vie  à  la  fois  harmonieux  et

élégant.La  bâtisse  principale  propose,  au  rez-de-chaussée,  une  vaste

cuisine  ainsi  qu'une  salle  à  manger  lumineuse,  parfaites  pour  des

moments  de  convivialité  en  famille  ou  entre  amis.  À  l'étage,  deux

chambres avec leurs salles d'eau respectives offrent intimité et confort.

Le deuxième étage offre également deux chambres ...

Nestled in the heart of the Luberon, this restored property embodies a lifestyle that

is  both  authentic  and sophisticated.  Designed around a  charming  inner  courtyard,

adorned with a magnificent porch, this traditional residence offers a living space that

is both harmonious and elegant.The main building features, on the ground floor, a

spacious kitchen and a bright dining room, perfect for moments of conviviality with

family  or  friends.  Upstairs,  two bedrooms with their  respective en-suite bathrooms

offer  privacy  and  comfort.  The  second  floor  also  offers  two  additional  bedrooms

with adjoining ...
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